



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 25. Juni 2013

P130552

Verordnung über die Zulassung, Aufenthalt und Erwerbstätigkeit (VZAE);
Anhörung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Migration.

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst die Änderung der Verordnung über die Zulassung, Aufenthalt und Erwerbstätigkeit (VZAE), wonach nach neu auch für Drittstaatsangehörige, die Familienmitglieder eines EU/EFTA-Bürgers sind, ein biometrischer Ausländerausweis ausgestellt werden soll. Diese Personen erhalten zurzeit einen Ausländerausweis in Papierform. Mit der Verordnungsänderung werden die Ausländerausweise vereinheitlicht sowie besser vor Fälschungen und Verfälschungen geschützt.

